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PRÉSENTS : 
  
Représentants des Chesnaycourtois : 
 
Sophie Guth, Chantal Martin-Renout, Jean-Pierre Chotard, Pierrick Agaësse,  
Patrice de Clinchamps, Bruno Patard de la Vieuville. 
 
Représentants des élus : 
 
Claude Jorio, Christophe Konsdorff. 
 
 
Absents excusés : Dorothée Bilger, Marie-France Jovard, Domenico Basani,  
                           Didier Bosc, Germain Lafourcade. 
                  
Absente : Severine Ben Khadra-Thenaud. 
 
Avec la présence temporaire de Louis Marie Soleille pour l’exposé sur la 
géothermie. 
 
 

1) Géothermie : problématiques liées à la pose du feeder. 
   
Ce sujet est précédé d’un exposé sur le tracé du feeder zone par zone reliant la 
chaufferie Cimarosa depuis le délaissé de la boucle de l’échangeur  
RD 186 / RD 307. 
 
Il s’agit de faire passer 2 tubes calorifugés de 500mm de diamètre. 
 
Le plan du tracé est indiqué de façon détaillée dans le document joint à ce 
compte rendu « Projet GEOMY3 – réseau d’interconnexion 6.1 Etudes – Tracé 
réseau d’interconnexion ». 
 
Le tracé évite autant que faire se peut les voiries.  
Il longera au départ la RD 186, puis les avenues Charles de Gaulle, Dutartre, 
puis la rue du Hameau et enfin la rue Martignac dans Parly 2. 
 
L’utilisation du tunnel de passage piéton et vélos vers le bourg de Rocquencourt 
ne sera pas altéré. 
 
Quelques arbres vont être élagués mais aucun arbre ne sera abattu. 
Une promenade-visite du parcours doit être organisé par ENGIE prochainement. 
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Quelles sont les nuisances et les problématiques ? 
 
Les questions qui se posent sont les suivantes :  
 

- Quelles actions la ville va mettre en place pour atténuer les nuisances liées 
aux travaux en termes de circulation, d’accès et de stationnement. 

- Comment les résidents le long du tracé vont sortir de chez eux durant les 
travaux en raison de la suppression des places de stationnement.  

- La circulation sera-t-elle alternée rue du Hameau ?  
- Combien de places de stationnement seront créées ailleurs pour 

compenser les places supprimées ?  
 
Les travaux se dérouleront par phases et engendreront de ce fait des nuisances 
limitées dans le temps. Mais des travaux de cette ampleur ne se font pas sans 
conséquences. Des études sont en cours entre l’opérateur ENGIE, les services de 
la ville et les équipes de Parly2.  
 
La période d’intervention concernant le quartier DUTARTRE se situe entre janvier 
et juin 2025. 
 
Une information plus détaillée des administrés impactés sera réalisée. 
 
Il est répondu ensuite à quelques questions concernant le financement, le prix de 
l’énergie fournie, les sites reliés au futur à la géothermie, au-delà de la situation 
présente de distribution de chaleur depuis la centrale de P2. 
 

2) Projet parc pour chiens près de la porte Saint Antoine   
 

Il s’agit de l’espace à droite de la sortie du tunnel de la porte Saint-Antoine et le 
long des murs de Chèvreloup.  
L’expérience du cani-parc du parc Aubert n’est pas forcément concluante.  
Il est nécessaire de faire le bilan de cette première expérience avant de 
s’engager vers un nouveau projet. 
 
Quelques remarques sur ce secteur : 
 

- Arbres à insectes Saint-Antoine : demande des administrés de mettre de 
la signalétique explicative sur ce qu’est ce dispositif 

- Tables sur la plaine Saint-Antoine : demande d’ajouter des tables. Il y en 
a déjà 5 sur le site. 
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3) Garage à vélos 
 

La plantation d’arbustes autour des garages vélo reste à réaliser 
Le coût des garages à vélo avait déjà été donné mais la question est à nouveau 
posée. 
 

4) Vélos TIER abandonnés dans les rez de jardin de P2 ? 
 

Des vélos électriques sont abandonnés dans les résidences.  
La question est de savoir à qui s’adresser pour les faire enlever. 
La réponse est de contacter le service voierie de la mairie. 
 
La question de la facturation en cas d’abandon a été abordée. 
 
Demande du CDQ du bilan d’exploitation de ce système. Les derniers chiffres 
fournis à la mairie  par TIER sont indiqués en séance.  
 

5) Résidence Maillot 
 

Lors de divers évènements (exemple : la brocante) sur l’avenue DUTARTRE, les 
espaces extérieurs devant la résidence Maillot sont régulièrement occupés par 
des voitures qui endommagent de surcroît les pelouses. Il est demandé à la 
mairie d’anticiper ces sujets. Le service concerné de la mairie protègera l’es 
espaces concernés avec un ruban. 
 

6) Stockage d’herbe coupée bd St Antoine devant Aldi 
 

C’est le stockage « provisoire » de l’herbe provenant du fauchage 
d’espaces de la ville de Versailles le long du boulevard Saint-Antoine. La 
résolution du problème est du ressort de la ville de Versailles. Le cabinet 
du Maire va prendre contact. Il est suggéré aux administrés du CDQ 
d’envoyer des photos datées 
 
 

7) Impact des JO sur la circulation du Chesnay 
 

Les informations mises à jour sont sur le site « anticiperlesjeux.fr ». 
Le passage de la course cycliste le 3/8 fera l’objet d’une communication 
spécifique a priori par boîtage.  
Il est d’ores et déjà prévu ce jour un périmètre de sécurité autour de la 
rue de Versailles pour la journée. Il empêchera tout déplacement. 
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Les informations seront dans le mensuel et sur le site de la ville.  
 
 

8) Borne de recharge en panne 
 

Sous quel délai la société Easycharge intervient pour solutionner la 
panne ? 
Est-ce que les deux roues peuvent se recharger ? 
Les informations seront délivrées au prochain CDQ. 

  
 

9) Compostage 
 

La ville suit les actions menées par VGP à ce sujet, qui est en phase de réflexion 
sur différentes possibilités : 
 

- Préparation individuelle du « broyat » (mélange de déchets compostables 
et de produits végétaux secs distribués) mis en place dans des 
composteurs. 

- Mise en place de containers remplis des déchets bruts et enlevés vers un 
centre de traitement (comme les containers à verre) 

- Question des copropriétés à traiter en liaison avec VGP, amorcé sur P2. 
 

 
10) Point de divers sujets déjà engagés et en cours de   

      projet. 
 

- La traversée des piétons devant l’hôtel IBIS sera aménagé avec une 
signalisation adaptée comme discuté lors du précédent conseil : 
Il sera mis en place des panneaux clignotants bleu type C-20-A. 
 

- Le trottoir faisant l’angle de la rue des Sport et de la rue Caruel de saint 
Martin le long du gymnase Pellouard sera aménagé en zone de rencontre, 
ce qui permettra de résoudre le conflit piéton-vélo évoqué antérieurement. 

- Délaissé du carrefour Dutartre-Schweitzer côté collège : projet à finaliser, 
plantations à l’automne. 

- Carrefour rue la Celle-rue du Général Welvert : la solution reste à arbitrer. 
 
 

11) Sujets divers  
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- Où en est le travail de l’atelier CAUE ? le rendu doit se faire en principe au 
3ième trimestre. 

 
- Le ramassage des sacs d’ordures stockés temporairement le long de 

l’avenue Dutartre ne se fait plus régulièrement comme attendu. Le sujet 
était résolu. Des informations seront récupérées du service propreté de la 
commune.  

 
CDQ ordre du jour prochain :   

- Anticiper // Actions mises en œuvre par la Mairie pour pallier aux 
difficultés de stationnement et de circulation en raison du tracé du 
feeder.  

 
  
 

 
 
 
 
 
 


